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ATA N2• 03/2023 . . Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, as oito horas, 
realizou-se, na sala da Superintendência Regional de Chapecó no Complexo 
Prisional, Assembleia Geral Ordinária do Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó, onde estavam presentes as Conselheiras e os Conselheiros a 
seguir denominados: Ricardo Malacarne - GAPA; Marcos Nunes -
UNOCHAPECÓ; Flávia Durgante - UFFS; Aline Reina e Márcia Simon -
SENAC; Guilherme Angonese - ACIC; Pâmela Piran - OAB; Irmã Paula Moura 
e Padre Adir Rodrigues - MITRA DIOCESANA DE CHAPECÓ, Manu_e~a 
Barrionuevo Sordi - Câmara de Vereadores· Naiane dos Reis - Secretaria 
Municipal de Saúde/ Pref. Chapecó e como' convidadas e convidados João 
Manoel dos Santos - Superintendente Regional, Edson Teixeira gestor da PICH, 
Joel Andre Lang - gestor da PACH, Clesi Ana Barrionuevo Brandielli - Gerente do Presídio Feminino, Andreia Suffiatti - Gestora Presidio Feminino e Jean 
Renato Bortoli - Gestor Presídio Masculino, Marciana Farias Trentin - Auxiliar Administrativa do Conselho da Comunidade Comarca Chapecó; para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:v •r 'Recepçã~; 2. Justificativas. de 
ausência; 3. Leitura e aprovação da pauta; 4. Leit~ra e{ªWºY~,ç~~ da ata anteno_r; 
5. A~resentação dos Conselheiros; 6. Apresentação,"dos_"Ge$.t?,res e demais ocupantes dos cargos dentro do Sistema Prisional e ap.r'3se(itijção dos serviços 
do Sistema Prisional de Chapecó; 7. Situação finl9,g.eirà 'ãó Conselho; 8. 
Aprovação do Parecer emitido pelo Conselho Fiscal, co,n relação às prestações 
de contas; 9. Correspçnçtências recebidas e expedidat; 1p~ hcaminhamentos; 
11. Informes e encerrart1ento; 12. ,Visita às unidades do_t6!il'rlplexo Prisi~nal de 
Chapecó; O Presidente d,o Conselho, Ricardo Malacaroe,,. ep-a,atençãq;i.~0~t m 1 
da pauta, às oito horas deu início à reunião, e passOlf a' 1:fal~yra ao S~r.tb~í-~oão Manoel dos Santos - -S.uperintendente Regional, o ~qual cl~ü as boais vindas a 
todos, fez breve manifestação ~ apresentou os ~'~st0res e demais ocupantes dos cargos dentro do Complexo Prisional de Oha~êcó: Edson Tei!Xeira - _gestor 
da PICH, Joel Andre Lang ~ gestor da PACH, Glet~Ana Barrionuev0 Brandielli - Gerente do presidio feminino, Andreia Suffiatti - Gestora presi<lli0· feminino e 
Jean Renato Bortoli - Gestor presídio masculino. Após, atençã0 .ao item 1 da 
pauta o Senhor Presidente Ricardo Malacarne, reiter0u"' as boas-vindas, 
agradeceu a presença de todos e todas, desejando uma b0a reunião e deu 
continuidade aos trabalhos e comentou sobre a importância do Conselho 
trabalhar em colaboração com o sistema prisional. Na sequência, o Senhor 
Presidente solicitou a leitura das justificativas de ausência (item 2 da pauta) 
sendo que justificaram a ausência as seguintes Conselheiras e Conselheiros: ~ Saulo Cerutti - UNOCHAPECÓ; Maria Luiza de Mello - UNOESC; Everton de 
Matos - Defensoria, Jaquelina Pavan -APAS Oeste e Susan Lee Gorham Miolo 
- Unoesc. Em atenção aos itens 3 e 4, o senhor Presidente colocou em . apreciação a pauta e a ata da reunião anterior que deram-se por aprovadas. ( Após, em relação ao Item 5 os conselheiros e as conselheiras presentes, já mencionados nesta ata, na reunião foram apresentados ·e apresentadas a equipe 
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de Chapecó, citando os ocupantes e as ocupantes da Diretoria e Cons~lho 
Fiscal, Diretoria Executiva: Presidente: Ricardo Malacarne - Gapa; Vi?e
Presidente: Maria Luiza Marinho de Mello - UNOESC; 1º Secretária: Jaquehna 
Pavan - APAS Oeste; 2º Secretária: Manuela Barrionuevo Sordi - Câmara 
Municipal de Vereadores; 1º Tesoureiro: Marcos Nunes - UNOCHAPECÓ; 2º 
Tesoureiro: Guilherme Angonese -ACIC· Conselho Fiscal: 1° Conselheiro: Aline 
Reina - SENAC; 2° Conselheiro: Adir Rodrigues - Mitra Diocesana;. 3º 
Conselheira: Pamela Piran da Rosa - OAB Chapecó; 1 ° Suplente Conselheiro: 
Saulo Cerutti -UNOCHAPECÓ; 2º Suplente Conselheiro: Flávia Durgante -
UFFS. Quanto ao item 6 da pauta, foi realizado na abertura da reunião . .O item 
7 - Quanto a situação financeira do Conselho, o Conselheiro Tesoureiro Marcos, 
informou que foi emitida uma nota de quinhentos reais para a contratação de 
clínica para realização de exame demissional e admissional, GR - Programa de 
Gerenciamento de Riscos, LTCAT - Laudo Técnico de Condições Ambientais do 
Trabalho, LIP - Laudo de Insalubridade e Periculosidade, PCMSO - Programa de 
Controle Médico de Saúde Ocupacional, obrigatórios para todos os 
empregadores (CNPJ) que admitam ao menos 01 pessoa como funcionário 
registrado. Também a clínica jutamente com a Contabilidade ficou responsável 
para enviar todas as informações pertinentes a este funcionários para o governo 
através da plataforma do e-social. e sim são obrigatórias. O a realização de tais 
serviços possuem prazos de envio e o não cumprimento geram multas que vão 
de R$ 800,00 até 180.000,00, conforme a gravidade, justificando o investimento 
de R$ 500,00, para o serviço contratado. Quanto ao item 8 - aprovou-se o 
parecer do Conselho fiscal. O item 9, Correspondência Recebidas e Expedidas: 
foi encaminhado correspondência ao Governo do Estado solicitando a ampliação 
do espaço físico do Conselho. Na sequência, o se:nhor (?iresidentf ""P.f1SSou 
novamente a palavra ao Superintendente Regional e em conversà foram 
abordados os seguintes tópicos: A.1 entrada dos representantes doi @.ooselho 
no sistema; A.2 ações realizadas no sistema; A.3 oportunidades de tràbalho ao 
egresso; A.4 auxílio à família e ao egresso; A.5 ressocialização; A.6 C<1oversado 
também sobre as vistorias que serão realizadas sem prévio agendamento. Como 
fiscalizador as visitas do Conselho não serão agendadas ou avispdt!s', porém 
respeitando o seguimento de que se houver uma incidência dentro do· sístema 
essa visita não será possível realizar, por conta da segurança dos conselheiros 
e será comunicado ao Juiz Corregedor o fato e o servidor qu,e informou a 
ocorrencia e qual a ocorrência. Ainda o Superintendente 'talou sobre as ações 
que estão sendo realizadas: A.7 a aquisição de um ônibus para deslocar os 
familiares dentro do sistema (da guarita até as unidades); A.8 orçamento para 
asfaltamento da via interna no complexo; A.9 a falta de servidores nas unidades ~ 
de chapecó; A.10 chamamento para novas empresas se instalerem no 
Complexo Prisona! para geração de empregos para os apenados. Após o Senhor 
Presidente Ricardo falou sobre a inserção dos egressos no mercado de trabalho 
e como Conselho está verificando uma forma de inserir mais empresas com 
parcerias. O Conselheiro Marcos falou sobre a reinserção do apenado egresso ( 
na sociedade, da forma como a sociedade está recebendo o apenado que sai 
com alvará de soltura, a importância de ter um emprego quando sai do sistema 
para que o crime não seja mais atrativo. A Conselheira Pamela tgl\alou sob~re Js~ , 
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artes que os presos gostam de desenhar, sugeriu ter uma oficina nesse sentid_o, 
mas tudo depende de verbas. A Conselheira Aline questionou sobre a educaçao 
dentro do sistema como está, se tem incentivos, que podem estabelecer 
parcerias com as instituições. Joel falou ser defensor da educação dentro do 
sistema, pois gera uma economia para o sistema, que pode fazer mais um~ 
provocação à Secretaria de Estado para que seja dado uma atenção. Foi 
sugerida a realização de uma audiência pública sobre as demandas do sistema 
prisional com demais entidades para tentar resolver sobre a reinserção. Também 
a sugestão de uma parceria com o Projeto Pró Paz. O senhor Presidente 
comentou sobre Resolução do Conselho Nacional de Justiça. Quanto aos 
encaminhamentos, item 10, temos: 10.1 como sugestão de pauta da próxima 
reunião pensar em Central de vagas. Atendendo ao item 11, foi encerrada a 
reunião e passado as visitas ao complexo prisional previstas no item 12., das 
quais será redigido relatário e apresentado ao Juiz Corregedor, em conformidade 
à legislaçao. Nada mais havendo a tratar eu, Manuela Sordi,com a colaboração 
da auxiliar administrativa Marciana Farias Trentin lavrei a presente ata, que após 
aprovada segue assinada pelos demais presentes. 
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Presidente 

GAPA Presidente 

UNOESC Vice- Presidente 

APAS Oeste 1 ° Secretária 
UNOCHAPECO 1º Tesoureiro 
CAMARA DE 2 ° Secretária 

VEREADORES 
ACIC 2 ° Tesoureiro 

DEFENSORIA Conselheiro 
PÚBLICA 

ESTADUAL 
OAB Conselheira Titular 
ACIC Conselheira Suplente 

CPMA Conselheira Titular 
CPMA Conselheira Suplente 
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Pâmela Piran \Y('~~ 
Mareia Paula 
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Ausente 
Bonamigo 

Joseane Peruzzo Ausente 
Andressa Raquel Ausente 

Beduschi 
CÂMARA DE Conselheiro Suplente Rafael Ausente 

VEREADORES 
GAPA 

Severiano 
Conselheira Suplente Roseli Santander 

(49) 3025-5665 ou What5App: (49) 99804-3031 
www.conselhochapeco.com.br 

conselhocomunidadechapeco@hotmail.com 
Facebook: Conselho tla Comunidade da Comarca de Chapecó 

Tv. Uma Rosa de Nês, 91, D, Centro, Chapecó-SC 

Ausente 

, · 



MITRA 

MITRA 

SENAC 
SENAC 

SECRETARIA 
MUNICIPAL DE 

SAUDE-
PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 
CHAPECÓ 

SECRETARIA 
MUNICIPAL DE 

SAUDE-
PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 
CHAPECÓ 

UNOCHAPECO 
UFFS 

UFFS 
UNOESC 

Conselho da 
Comunidade da 

Comarca de 
Chapecó 

n Conselho da Comunidade 
da Comarca de Chapecó 

Conselheiro Titular Padre Adir 
J , 

í'l.( /_ / :;-; 
_.. V ~ 

Rodriaues 
177 ,-, - -

Conselheira Suplente Irmã Paula 
Barreto de Moura 
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Conselheira Titular Naiane dos Reis 

Conselheira Suplente Camila dai Santo 
Longhi 
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Conselheira Titular Flávia Durgante 
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REUNIÃO ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

DATA: 19/05/2023 

LISTA PRESENÇA: 

GAPA Presidente Ricardo 
Malacarne 

UNOESC Vice- Presidente Maria Luiza 
Marinho Mello 

APAS Oeste 1 ° Secretária Jaquelina 
UNOCHAPECO 1 ° Tesoureiro Marcos Nunes 
CAMARA DE 2 ° Secretária Manuela 

VEREADORES Barrionuevo 
ACIC 2 ° Tesoureiro Guilherme 

An onese 
DEFENSORIA 

PÚBLICA 
Conselheiro Everton de Matos 

ESTADUAL 
OAB Conselheira Titular Pâmela Piran 
ACIC Conselheira Suplente 

CPMA Conselheira Titular Joseane Peruzzo 
CPMA Conselheira Suplente Andressa Raquel 

Beduschi 
CAMARA DE Conselheiro Suplente Rafael/ 

VEREADORES Severiano 
GAPA Conselheira Suplente Roseli Santander 
MITRA Conselheiro Titular Padre Adir 

Rodri ues 
MITRA Conselheira Suplente Irmã Paula 

Barreto de Moura 
SENAC Conselheira Titular Aline Reina 
SENAC Conselheira Suplente Mareia Edir Simon 

SECRETARIA Conselheira Titular Naiane dos Reis 
MUNICIPAL DE 

SAUDE-
PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 
CHAPECÓ 

SECRETARIA Conselheira Suplente Camila dai Santo 
MUNICIPAL DE Longhi 

SAUDE-
PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 
CHAPECÓ 
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